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会議録  

会議の名称 西東京市公民館運営審議会平成28年度第1回定例会 

開 催 日 時 平成28年４月27日(水)  18時30分から20時20分まで 

開 催 場 所 柳沢公民館 第１会議室 

出 席 者 委 員：野間春二、馬場真由美、石田裕子、武司一郎、廣田幸雄、松嶋真、糸山時

子、瀬川容子、呉世蓮、真鍋五十鈴 

職 員：大橋館長、矢澤主幹、平井事業係長、長谷部分館長、水野分館長、山本主

査、川口主任、湯川主任、星野主査、小笠原嘱託員、澁澤嘱託員、神田社会

教育主事（オブザーバー） 

欠 席 者 
委 員：上田幸夫、古家新一、大橋亮介、中曽根聡 

職 員：鴨志田分館長 

議   題 １平成27年度第12回定例会の会議録について  

２報告事項 

(1)行政報告 

(2)公民館だより編集室報告 

(3)都公連関係報告（委員部会関係報告ほか） 

(4)起草委員会報告 

(5)利用者懇談会報告 

３審議事項 

(1)事業計画書・事業報告書について 

４協議・確認事項 

５事務連絡及び情報交換 

会議資料の 

名   称 

 平成28年度第１回定例会次第 

 平成27年度第12回定例会会議録(案) 

 平成28年度第１回公民館だより編集室会議（要旨） 

公民館予算の推移 

公運審コラム・公運審はいま執筆輪番表（案） 

 西東京市公民館職員体制（平成28年４月１日現在） 

 平成28年度公民館運営審議会日程について 

 答申起草委員会第１回要点録 

 公民館だより第179号 

 図書館だより第61号 

記 録 方 法 □全文記録 □発言者の発言内容ごとの要点記録 ☑会議内容の要点記録 

傍 聴 者 ☑有り( 2人)  □無し 

会議内容  

事務局：学校長の委員の交代があった。４月の教育委員会で承認されている。 

 

議題１ 平成27年度第12回定例会の会議録について 

 〇議題４ 協議・確認事項中、評価作成担当委員の記述を整理の上、承認。 

  

議題２ 報告事項 

(1)行政報告 

館 長：①新年度の職員体制について 

②平成28年度公民館予算について 

③庁内の合築複合化プラン検討部会がスタートした。 

委 員：合築複合化プラン検討部会のメンバーはどのようなものか。 
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 館 長：副市長を長に、企画部長、企画政策課長、生活文化スポーツ部長、文化振興課長、教育部

長、教育部特命担当部長、社会教育課長、図書館長、公民館長で構成されている。 

(2）公民館だより編集室報告 

委 員：「平成28年度第１回公民館だより編集室会議（要旨）」に沿って報告 

(3)都公連関係報告 

委 員：委員部会運営委員会を開催した。委員部会研修は９月と２月の２回行う。また、東京都公民館

大会は１月に福生市にて開催される。 

(4)答申起草委員会報告 

委 員：３月30日に第１回委員会を開催した。委員会内の分担、今後の委員会日程を決定後、諮問文を

めぐって話し合った。 

事務局：要点録を作成したので配布した。 

館 長：第３者が読んでもわかりやすく、また、公民館事業について本質をつく答申を期待している。 

(5)利用者懇談会報告 

 事務局：（各館、利用者懇談会報告書に沿って報告） 

委 員：柳沢公民館では、マイクの不調も含めて残念であった。もう少し深い話し合いが必要である。 

    利用区分について話題となったが、あのように多くの利用者が出席した場で議論ができたのは

大事なことである。 

委 員：田無公民館の地下トイレが男女共用であるが、なんとかならないか。安全性を危惧する。 

  

議題３ 審議事項 

(1)事業計画書・事業報告書について 

 平成28年度公民館主催事業計画書（４件）、平成27年度公民館主催事業報告書（11件） 

（事業計画書） 

 【柳沢】 

 ・ロビーコンサート 

 【田無】 

 ・第11回人形劇フェスタin西東京 

 【谷戸】 

・農業を知る講座 

【ひばりが丘】 

・ロビーコンサート 

・教養講座Ⅰ 子どもたちをネットトラブルから守るために 

 【保谷駅前】 

 ・スポーツをする子どもを持つ親のための講座 

 ・映像から「今」を考える 

 ・若者の生き方を考える講座１ 自殺防止ピア・サポーター養成講座「The second life～悩まぬ罪と

二人の作業～」上演とトーク 

 委 員：近隣の中学校・高校にも広報に努めてほしい 

 ・オレンジカフェ保谷駅前（認知症カフェ） 

  

（報告書） 

 【柳沢】 

 ・子育て中の外国人女性のための日本語講座 

 ・下野谷遺跡講座 縄文時代の暮らし―下野谷遺跡の魅力を探る 

 委 員：遺跡の認知度を高めるためにこれからが正念場である。 

 ・ムービールーム柳沢 

 ・ロビーコンサート 

 ・くるみ学級（障がい者学級） 

  

 【田無】 
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 ・田無カレッジ「古事記入門講座」 

 ・現代的課題を考える講座～若者の生きづらさはどこからやってくるのか～ 

 ・ロビー企画 

 ・地域防災講座～いざというとき、あなたは大丈夫？～ 

 ・多文化共生講座「多文化の目で考える子育て」 

 ・ライフスタイル講座「ウイリアム・モリスから学ぶ美しい暮らし」 

 ・月ICHIクッキング 

 【芝久保】 

 ・ちいさな展示会 

 ・文芸講座「ドイツ文学の楽しみⅡ」 ～新しい文学の森へ～ 

・創作講座 はじめての木工工作 

 

議題４ 協議・確認事項 

 委 員：公民館だより４月号に平成28年度の公民館事業について記事化されていたが、進捗状況はどう

か。 

 事務局：重点施策について。「障がい者学級のあり方を展望」では、担当者からの実態聴取など、状況

把握と課題の抽出に努めている。「届ける社会教育」では、各館の事業計画から、アウトリー

チできるものを選定しているところである。 

 委 員：ひばりが丘公民館が分室となったが、運営状況はどうか。 

 事務局：新体制がスタートしてみると、具体的に想定していなかった課題も出てくる。模索しながら

個々の課題に対応しているが、混乱などはきたしていない。 

 委 員：公運審の報告など、職員への周知はどのようにするか。 

 事務局：職員会議等で周知を図る。 

   

議題５ 事務連絡及び情報交換 

 （特になし） 

 

 次回の日程について 

 平成28年度第２回定例会 

 ５月25日（水）18時30分～      於:柳沢公民館 第１会議室 

 

 


